



REVISTA MILITAR

POR TELEGRAMA

Madrid, 10.—Esta mañana, a las siete, marchó el rey a caballo al campamento de Carabanchel, acompañado de su casa militar y escolta. Don Alfonso vestía uniforme de campaña, de infantería. En el campamento fué recibido por el capitán general señor Ríos, y el gobernador militar de Madrid, señor Bascazan. Seguidamente recorrió don Alfonso con su séquito la línea de las fuerzas de infantería que poco tiempo antes habían formado, revisando a las tropas. Estas efectuaron diversas maniobras, de un modo perfecto. Después desfilaron ante el rey, quien se mostró muy satisfecho del estado de instrucción en que se hallan los soldados. Por el interior de la casa de campo, regresaron el rey y acompañamiento a Madrid. Seguidamente dirigióse don Alfonso al palacio del infante don Fernando, a quien felicitó por su cumpleaños, antes de penetrar en el regio alcázar. Verificándose el relevo de la guardia exterior de Palacio, entró don Alfonso en la plaza de la Armería, donde las fuerzas que prestaron aquel servicio y las iban a reemplazar, le hicieron los honores de ordenanza. Mañana revisará el monarca, también en el citado campamento, a los reclutas de los batallones de cazadores.

Prensa oficial

Boletín Oficial

El de ayer publica lo siguiente: Circular del gobernador civil, recordando a los alcaldes de la provincia que debiendo celebrarse la elección de senadores el 22 del corriente, la de compromisarios ha de tener lugar el sábado 14 del actual. —Indicador de las operaciones electorales para la elección de senadores, que se verificará el domingo 22 del presente mes. —Continuación de la suscripción a favor de los damnificados por las inundaciones en Castilla, León y Galicia. —Edicto de la Jefatura de minas, concediendo a don Santiago Capella Meca la propiedad de 23 pertenencias de mineral de hierro, con el nombre de «El Jerezano», sito en el paraje del Meneal, término de Alboloduy. —Otro, concediendo a don Francisco Sánchez Roca la propiedad de 33 pertenencias de mineral de hierro, con el nombre de «Los Remedios», en paraje Tija, la Vieja, término de Tija, en terreno de los herederos de Antonio Martínez, que ocupó la frana concesión «La Paloma», número 18.557. —Otro, concediendo a don Antonio Martín Restoy la propiedad de 12 pertenencias de mineral de hierro, con el nombre de «La Casualidad», en el paraje Montoro ó las muchas higueras, término de Fondón. —Relación de las operaciones facultativas que por la Jefatura de minas se practicarán en los términos y periodos que expresa. —Edicto del presidente de la junta municipal del censo de Antas, reñicando un error. —Edictos de los jueces de primera instancia de Sorbas, Canjáyar y Vera, dando cuenta de haber mandado proceder al sorteo de vocales que se encarguen de formar las listas para el juicio por jurados. —Otro del de Montilla citando a Cayetano Morala Las Pezinas de Abrocona. —Otro del de Almería, requiriendo a don Félix García Salinas, vecino de San Sebastián, para que pague 2.995 pesetas. —Sentencia dictada por el juez municipal de Arboleas, condenando a Angel Robles Gilabert al pago de 220 pesetas al demandado Diego García Bonillo. —Requisitoria del juez instructor del regimiento de Borbón, emplazando a Juan Morales Navarro, natural de La Moriciera. —Otra del de Extremadura, emplazando a Francisco Meca Mañas, domiciliado últimamente en Bédar. —Otra del de Borbón, emplazando a José Pérez del Aguilá, domiciliado últimamente en Almería. —Otra del de instrucción de Huelva Ovea, citando a José Antonio Carmona, natural de Albox. —Otra del de África, emplazando a Rafael Martínez Alcántara, natural de Alhabia. —Otra del de Córdoba, emplazando a José Zamorano Bonillo, natural de Huelva Ovea. —Otra del mismo, emplazando a José Pérez Moreno, natural de Lubrin. —Otra del mismo, emplazando a Diego Casado Moreno, natural de Turro. —Otra del de instrucción de Almería, citando a José Vicente Barranco, natural de Mágina. —Edicto del alcalde de Somontín, llamando a varios mozos del actual reemplazo. —Otros de los de Bayarce y Chercos diciendo que se hallan expuestos los repartimientos de consumos. —Otro del de Armuña, haciendo saber que van a confeccionarse los apéndices de amillaramientos de rústica y urbana. —Otro del de Alfoñ, anunciando la segunda subasta de las fincas de aquel pósito que expresa.

FIRMA REGIA

POR TELEGRAMA

Madrid, 10.—El ministro de la Gobernación, señor conde de Sagasta, ha sometido hoy a la sanción del rey los siguientes decretos de su departamento. —Promoviendo a jefes de Centro de Telégrafos a los señores don Edmundo Rodríguez y Vallejo y a don Germán Arroyo. —Concediendo honores de jefe de Administración al jefe de sección de Telégrafos, don Bonifacio Pérez. —Edictos de los jueces de primera instancia de Sorbas, Canjáyar y Vera, dando cuenta de haber mandado proceder al sorteo de vocales que se encarguen de formar las listas para el juicio por jurados. —Otro del de Montilla citando a Cayetano Morala Las Pezinas de Abrocona. —Otro del de Almería, requiriendo a don Félix García Salinas, vecino de San Sebastián, para que pague 2.995 pesetas. —Sentencia dictada por el juez municipal de Arboleas, condenando a Angel Robles Gilabert al pago de 220 pesetas al demandado Diego García Bonillo. —Requisitoria del juez instructor del regimiento de Borbón, emplazando a Juan Morales Navarro, natural de La Moriciera. —Otra del de Extremadura, emplazando a Francisco Meca Mañas, domiciliado últimamente en Bédar. —Otra del de Borbón, emplazando a José Pérez del Aguilá, domiciliado últimamente en Almería. —Otra del de instrucción de Huelva Ovea, citando a José Antonio Carmona, natural de Albox. —Otra del de África, emplazando a Rafael Martínez Alcántara, natural de Alhabia. —Otra del de Córdoba, emplazando a José Zamorano Bonillo, natural de Huelva Ovea. —Otra del mismo, emplazando a José Pérez Moreno, natural de Lubrin. —Otra del mismo, emplazando a Diego Casado Moreno, natural de Turro. —Otra del de instrucción de Almería, citando a José Vicente Barranco, natural de Mágina. —Edicto del alcalde de Somontín, llamando a varios mozos del actual reemplazo. —Otros de los de Bayarce y Chercos diciendo que se hallan expuestos los repartimientos de consumos. —Otro del de Armuña, haciendo saber que van a confeccionarse los apéndices de amillaramientos de rústica y urbana. —Otro del de Alfoñ, anunciando la segunda subasta de las fincas de aquel pósito que expresa.

Notas taurinas

Decíamos ayer... que la empresa de toros de feria no tenía ultimada hasta la fecha contrata alguna; no decíamos ayer, pero sí lo decimos hoy, que puede conccionarse un cartel de toreros y toros digno del esfuerzo realizado por nuestra Junta de Defensa, si los encargados de ello no se duermen en la suerte; pero vamos al arroz con Gallo. El arroz-quisadillo confeccionado por el amigo V. T., está condimentado con muy buenos manjares, como negarle! pues Cocherito, Rafael Gómez, José Moreno y Relampaguito, son dignos de figurar, no en una paella, sino en la mesa del más delicado gourmet; pero no percibe el olfato del caro amigo V. T. en esta combinación que huele a pegado? Porque, vamos a cuentas: dos son las corridas que han de darse en feria; spongamos que en cada una de ellas alternen tres matadores; como tenemos en candelería cuatro, uno de ellos necesariamente ha de quedarse con una sola corrida. ¿Quién será? Ecco el problema. Vamos a divagar. Cocherito y Rafael Gómez ponen como condición en sus contratos, que han de torear en cada plaza el mismo número de corridas que el que más, el de Granada arrastra, valga el símil, los botijos de su tierra; por consiguiente ¿quién le toca bailar con la más fea? La respuesta está a la vista; al paisano:

esto es lógico; pero como quiera que se agü el criterio sustentado por el periódico en donde escribe el amigo V. T., entre un indígena y un forastero, debe darse la preferencia a los del terruño, en contra de todo cunero, Relampaguito no debe quedarse en nones, y si llevar pares. Esto en el supuesto que Julio sea el agraciado. Pero como para todo hay arreglo en este mundo, lo de los cuatro matadores en dos corridas podría arreglarse. ¿Cómo? Sencillísimo, hombre, sencillísimo: dar las dos fechas al paisano, con las dos estrellas propuestas a otras que pudieran venir, pues ahora, con esto del cometa Halley-Bibao and C. L., hay gran revolución astronómica; el caso es saberse aprovechar de ella y al de Granada hacerle hueco en la última corrida; todo queda reducido a que en lugar de seis, sean ocho los toros que se lidien, lo cual, como consecuencia lógica, hará subir el presupuesto de la empresa en unas cuantas pesetas, que le serían compensadas indefectiblemente. —Comprende ahora el compañero V. T. el objeto del plebiscito? Se hace cargo de nuestras negras intenciones? ¿Que va de la burra? Y me llama alma cándida! No quiero ni aun sospechar, que su objetivo, al publicar la candidatura, fuera lo que puede ocurrir si prosperara; pero de que ha servido de cimbil para que ocurriera, eso no hay quien me lo saque de la chola, ni con sacacorchos. —Medite el amigo V. T., antes de lanzar una idea, sobre todo como la expuesta, porque no ocurre a los que andamos escribiendo de estas cosas, que casi siempre hacemos el caldo para que otros se tomen las sopas y luego nos suelen dar... la servilleta para que nos limpiemos. —Creo haber contestado cumplidamente al amigo y compañero, dejando en el fondo del babil pequeñeces que hubieran saboreado tres a platisr los del margen; pero amigo, este pollo ya no es pollo, sino jaca y con espolones que le sirvan para defenderse en caso dado; nunca para con ellos fundados hacer de madrina y división de nadie. —Con esto del arroz-quisadillo tenemos descuidado lo principal, que es lo nuestro, el plebiscito; pero mañana saldrán ya a luz los que una vez suscritos hemos recibido, que pese a quien pese han sido algunos.

Las elecciones del domingo

Ayer se recibieron en el Gobierno civil los datos de la elección verificada el domingo anterior en Senés y Bayarcal, los cuales arrojan este resultado:

Table with 2 columns: SENES and BAYARCAL. SENES: Serrano, a 127; Silvela, a 127; Besada, c 126. BAYARCAL: Serrano, a 102; Silvela, a 96; Besada, c 72.

De Marina

Madrid, 10.—Esta tarde conferencia con el jefe del Gobierno, señor Canalejas, el ministro de Marina, señor Arias de Miranda, acerca de las reformas de la Armada. —García Prieto se queda Madrid, 10.—Sábese con certeza que el ministro de Estado, señor García Prieto, no acompañará a don Alfonso en el viaje que éste hará a Londres, para asistir al entierro y funerales del rey Eduardo VII. El Gobierno ha adoptado dicha resolución, en vista de que a los demás soberanos que concurrirán a los referidos actos, no les acompañarán sus ministros de negocios extranjeros. —Prietas y romanistas Madrid, 10.—Los últimos datos de elecciones que se han hecho públicos esta noche, acusan que figurarán en el futuro Congreso, cerca de cincuenta diputados, amigos del señor García Prieto, y unos treinticinco que siguen al señor Conde de Romanones. —El presupuesto de Gobernación Madrid, 10.—El ministro de la Gobernación, señor conde de Sagasta, ha terminado el presupuesto ordinario y extraordinario de su departamento. El extraordinario lo constituyen las reformas de Correos y Telégrafos y la adquisición del material sanitario. —Ultimando detalles Madrid, 10.—El presidente del Consejo de ministros, señor Canalejas, estuvo esta noche en Palacio. Cuando salió dijo a los periodistas que había ultimado con don Alfonso los detalles del viaje de éste a Londres. Anunció que mañana se reunirá el Consejo de ministros.

De Huesca

Huesca, 10.—Reina en esta región un temporal enorme, desde hace varios días. La temperatura es impropia de la estación. Las montañas de los alrededores de esta capital están cubiertas completamente de nieve. —Premios a aviadores Barcelona, 10.—El jurado de la fiesta de aviación aquí celebrada, ha otorgado el primer premio al aviador Oleislager, el segundo a Teasers, el tercero a Barryer, el cuarto a Oly y la medalla de honor a René. —Obreros hambrientos Barcelona, 10.—Hoy ha llegado a esta ciudad un grupo de más de sesenta obreros de las minas de Malgrat, declarados en huelga, en el más completo estado de miseria. Los obreros dirigieronse al Gobierno civil, donde inmediatamente les recibió el señor Muñoz, quien, aunque compadecido, hubo de manifestarles que nada podía hacer en su beneficio, pues la autoridad competente para solucionar el conflicto en que estaban, es el alcalde de Malgrat. El gobernador entregó a los huelguistas una cantidad en metálico. —De elecciones Barcelona, 10.—Los últimos datos recibidos en este Gobierno civil, confirman que en las pasadas elecciones han sido derrotados los candidatos nacionalistas señores Carner y Cruells, por los distritos de Vendrell y Sabadell, vendiendo, respectivamente, los conservadores señores Alegret y Riera. —Tormenta Barcelona, 10.—Al mediodía descargó sobre esta ciudad una aparatosa tormenta, que duró una hora. Después volvió a lucir un cielo despejado. —Weyler.—Un delegado.—Un timo Barcelona, 10.—En el tren rápido ha regresado a esta ciudad el capitán general señor Weyler, en compañía de su hijo don Valeriano. Recibióle en la estación el jefe de la policía, señor Millán Astray, en representación del gobernador civil, señor Muñoz, y los generales y comisiones de los cuerpos que guarnecen esta capital. En el mismo tren ha llegado también el delegado de los Centros hispano-marroquíes que acompañó a los moros que recientemente visitaron a Barcelona. —Un pobre anciano, jornalero, que llegó hace poco de Buenos Aires fué timado hoy por el procedimiento del cambio. Los timadores le robaron setenta dineros. El anciano presentóse llorando a la policía, y dos agentes de ésta capturaron a los rateros un cuarto de hora después de efectuar el timo. El jornalero reconoció a los autores de la hazaña. —Los triunfantes Barcelona, 10.—De los veintidós diputados elegidos en Cataluña, cuatro son radicales, un carlista y otro liberal. —El resultado de la elección en Sabadell continúa dudoso. El candidato nacionalista, Sr. Cruells, dice que posee un certificado, según el cual ha conseguido la victoria por diez y siete votos. El gobernador civil, señor Muñoz, contestando a las indicaciones de la Prensa, ha manifestado esta tarde a los periodistas, que es ajeno al resultado de dicha elección, y agregó que el jueves decidirá la junta provincial del Censo. —El señor Cambó Barcelona, 10.—Asegúrnse que el can-

De Valencia

Valencia, 10.—La Academia de San Carlos, de esta capital, ha acordado en sesión de hoy regalar a la Exposición de arte musulmán que actualmente se celebra en Munich, un vaciado de una pila oriental. —El alcalde de esta ciudad, señor Ibáñez Rizo, ha telegrafiado a su colega de Barcelona, señor Roig y Bergadà, rogándole que desmienta la noticia que ha circulado referente a haber sido aquí suspendida la semana automovilista anunciada. —De Valladolid Valladolid, 10.—Los alumnos de la Academia de Ingenieros, que llegaron hoy a esta capital, visitaron los establecimientos técnicos de la población. Los oficiales de la garnición de esta capital han organizado un baile en honor de los cadetes, que se celebrará esta noche en el Circolo de Recreo. —De Badajoz Badajoz, 10.—Hay una gran animación con motivo de la feria que aquí se celebra. La ciudad se halla atestada de forasteros. Una brillante cabalgata, en la que figuraban muchas carrozas alegóricas, recorrió hoy las calles de la población, que estaban ocupadas por un inmenso gentío. Mañana se celebrará en nuestro circo taurino una corrida de toros, con ganado de Parladé, estoqueados por los diestros Machaquito, Pepete y Manolito. —De Pechina Pechina, 10.—En sesión ordinaria celebrada el día 26 de Abril último por el ayuntamiento de Pechina, se verificó el sorteo de los vocales asociados que han de formar en el corriente año la junta municipal, dando el resultado siguiente: Sección 1.ª.—Cinco propietarios: don Miguel Plaza Millán, don Antonio Ruiz López, don Andrés Bernat Castro, don Manuel Pérez Montesinos y don Juan López Rueda. Sección 2.ª.—Dos labradores: don Juan Álvarez López y don Indalecio García Santisteban. Sección 3.ª.—Tres industriales: don Indalecio López Alvarez, don Vidal Ramos Artero y don Francisco Torres Cazorla. Sección 4.ª.—Un propietario forastero: don Rafael Martínez Rodríguez. —De la corte De la corte Madrid, 10.—En el rápido de esta mañana marchó hoy a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Weyler. En la estación del Mediodía le despidieron muchos amigos políticos y militares. —Obras en el Congreso Madrid, 10.—En el palacio del Congreso los diputados han comenzado hoy a realizarse algunas obras de reparación, principalmente en el salón de sesiones, para el solemne acto de la apertura de las Cortes. —Censuras al Gobierno Madrid, 10.—En los círculos políticos de esta corte, censurábase hoy unáni-

De Barcelona

Barcelona, 10.—Por haber insertado en sus respectivos periódicos un telegrama de Madrid, atribuyendo al capitán general de Cataluña, señor Weyler, determinados propósitos, hoy han sido procesados los directores de los diarios barceloneses «El Diavio», «La Ven de Catalunya», «Las Noticias» y «La Publicidad», con arreglo a la ley de jurisdicciones. Los periódicos mencionados tienen el mismo corresponsal telegráfico en Madrid. —El obispo de esta diócesis, señor Laguarda, ha continuado hoy la Santa Visita por los pueblos cercanos a esta ciudad, siendo recibido en todos ellos con grandes muestras de respeto y cariño. —Premios a aviadores Barcelona, 10.—El jurado de la fiesta de aviación aquí celebrada, ha otorgado el primer premio al aviador Oleislager, el segundo a Teasers, el tercero a Barryer, el cuarto a Oly y la medalla de honor a René. —Obreros hambrientos Barcelona, 10.—Hoy ha llegado a esta ciudad un grupo de más de sesenta obreros de las minas de Malgrat, declarados en huelga, en el más completo estado de miseria. Los obreros dirigieronse al Gobierno civil, donde inmediatamente les recibió el señor Muñoz, quien, aunque compadecido, hubo de manifestarles que nada podía hacer en su beneficio, pues la autoridad competente para solucionar el conflicto en que estaban, es el alcalde de Malgrat. El gobernador entregó a los huelguistas una cantidad en metálico. —De elecciones Barcelona, 10.—Los últimos datos recibidos en este Gobierno civil, confirman que en las pasadas elecciones han sido derrotados los candidatos nacionalistas señores Carner y Cruells, por los distritos de Vendrell y Sabadell, vendiendo, respectivamente, los conservadores señores Alegret y Riera. —Tormenta Barcelona, 10.—Al mediodía descargó sobre esta ciudad una aparatosa tormenta, que duró una hora. Después volvió a lucir un cielo despejado. —Weyler.—Un delegado.—Un timo Barcelona, 10.—En el tren rápido ha regresado a esta ciudad el capitán general señor Weyler, en compañía de su hijo don Valeriano. Recibióle en la estación el jefe de la policía, señor Millán Astray, en representación del gobernador civil, señor Muñoz, y los generales y comisiones de los cuerpos que guarnecen esta capital. En el mismo tren ha llegado también el delegado de los Centros hispano-marroquíes que acompañó a los moros que recientemente visitaron a Barcelona. —Un pobre anciano, jornalero, que llegó hace poco de Buenos Aires fué timado hoy por el procedimiento del cambio. Los timadores le robaron setenta dineros. El anciano presentóse llorando a la policía, y dos agentes de ésta capturaron a los rateros un cuarto de hora después de efectuar el timo. El jornalero reconoció a los autores de la hazaña. —Los triunfantes Barcelona, 10.—De los veintidós diputados elegidos en Cataluña, cuatro son radicales, un carlista y otro liberal. —El resultado de la elección en Sabadell continúa dudoso. El candidato nacionalista, Sr. Cruells, dice que posee un certificado, según el cual ha conseguido la victoria por diez y siete votos. El gobernador civil, señor Muñoz, contestando a las indicaciones de la Prensa, ha manifestado esta tarde a los periodistas, que es ajeno al resultado de dicha elección, y agregó que el jueves decidirá la junta provincial del Censo. —El señor Cambó Barcelona, 10.—Asegúrnse que el can-

De Badajoz

Badajoz, 10.—Hay una gran animación con motivo de la feria que aquí se celebra. La ciudad se halla atestada de forasteros. Una brillante cabalgata, en la que figuraban muchas carrozas alegóricas, recorrió hoy las calles de la población, que estaban ocupadas por un inmenso gentío. Mañana se celebrará en nuestro circo taurino una corrida de toros, con ganado de Parladé, estoqueados por los diestros Machaquito, Pepete y Manolito. —De Pechina Pechina, 10.—En sesión ordinaria celebrada el día 26 de Abril último por el ayuntamiento de Pechina, se verificó el sorteo de los vocales asociados que han de formar en el corriente año la junta municipal, dando el resultado siguiente: Sección 1.ª.—Cinco propietarios: don Miguel Plaza Millán, don Antonio Ruiz López, don Andrés Bernat Castro, don Manuel Pérez Montesinos y don Juan López Rueda. Sección 2.ª.—Dos labradores: don Juan Álvarez López y don Indalecio García Santisteban. Sección 3.ª.—Tres industriales: don Indalecio López Alvarez, don Vidal Ramos Artero y don Francisco Torres Cazorla. Sección 4.ª.—Un propietario forastero: don Rafael Martínez Rodríguez. —De la corte De la corte Madrid, 10.—En el rápido de esta mañana marchó hoy a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Weyler. En la estación del Mediodía le despidieron muchos amigos políticos y militares. —Obras en el Congreso Madrid, 10.—En el palacio del Congreso los diputados han comenzado hoy a realizarse algunas obras de reparación, principalmente en el salón de sesiones, para el solemne acto de la apertura de las Cortes. —Censuras al Gobierno Madrid, 10.—En los círculos políticos de esta corte, censurábase hoy unáni-

De Valencia

Valencia, 10.—La Academia de San Carlos, de esta capital, ha acordado en sesión de hoy regalar a la Exposición de arte musulmán que actualmente se celebra en Munich, un vaciado de una pila oriental. —El alcalde de esta ciudad, señor Ibáñez Rizo, ha telegrafiado a su colega de Barcelona, señor Roig y Bergadà, rogándole que desmienta la noticia que ha circulado referente a haber sido aquí suspendida la semana automovilista anunciada. —De Valladolid Valladolid, 10.—Los alumnos de la Academia de Ingenieros, que llegaron hoy a esta capital, visitaron los establecimientos técnicos de la población. Los oficiales de la garnición de esta capital han organizado un baile en honor de los cadetes, que se celebrará esta noche en el Circolo de Recreo. —De Badajoz Badajoz, 10.—Hay una gran animación con motivo de la feria que aquí se celebra. La ciudad se halla atestada de forasteros. Una brillante cabalgata, en la que figuraban muchas carrozas alegóricas, recorrió hoy las calles de la población, que estaban ocupadas por un inmenso gentío. Mañana se celebrará en nuestro circo taurino una corrida de toros, con ganado de Parladé, estoqueados por los diestros Machaquito, Pepete y Manolito. —De Pechina Pechina, 10.—En sesión ordinaria celebrada el día 26 de Abril último por el ayuntamiento de Pechina, se verificó el sorteo de los vocales asociados que han de formar en el corriente año la junta municipal, dando el resultado siguiente: Sección 1.ª.—Cinco propietarios: don Miguel Plaza Millán, don Antonio Ruiz López, don Andrés Bernat Castro, don Manuel Pérez Montesinos y don Juan López Rueda. Sección 2.ª.—Dos labradores: don Juan Álvarez López y don Indalecio García Santisteban. Sección 3.ª.—Tres industriales: don Indalecio López Alvarez, don Vidal Ramos Artero y don Francisco Torres Cazorla. Sección 4.ª.—Un propietario forastero: don Rafael Martínez Rodríguez. —De la corte De la corte Madrid, 10.—En el rápido de esta mañana marchó hoy a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Weyler. En la estación del Mediodía le despidieron muchos amigos políticos y militares. —Obras en el Congreso Madrid, 10.—En el palacio del Congreso los diputados han comenzado hoy a realizarse algunas obras de reparación, principalmente en el salón de sesiones, para el solemne acto de la apertura de las Cortes. —Censuras al Gobierno Madrid, 10.—En los círculos políticos de esta corte, censurábase hoy unáni-

De Barcelona

Barcelona, 10.—Por haber insertado en sus respectivos periódicos un telegrama de Madrid, atribuyendo al capitán general de Cataluña, señor Weyler, determinados propósitos, hoy han sido procesados los directores de los diarios barceloneses «El Diavio», «La Ven de Catalunya», «Las Noticias» y «La Publicidad», con arreglo a la ley de jurisdicciones. Los periódicos mencionados tienen el mismo corresponsal telegráfico en Madrid. —El obispo de esta diócesis, señor Laguarda, ha continuado hoy la Santa Visita por los pueblos cercanos a esta ciudad, siendo recibido en todos ellos con grandes muestras de respeto y cariño. —Premios a aviadores Barcelona, 10.—El jurado de la fiesta de aviación aquí celebrada, ha otorgado el primer premio al aviador Oleislager, el segundo a Teasers, el tercero a Barryer, el cuarto a Oly y la medalla de honor a René. —Obreros hambrientos Barcelona, 10.—Hoy ha llegado a esta ciudad un grupo de más de sesenta obreros de las minas de Malgrat, declarados en huelga, en el más completo estado de miseria. Los obreros dirigieronse al Gobierno civil, donde inmediatamente les recibió el señor Muñoz, quien, aunque compadecido, hubo de manifestarles que nada podía hacer en su beneficio, pues la autoridad competente para solucionar el conflicto en que estaban, es el alcalde de Malgrat. El gobernador entregó a los huelguistas una cantidad en metálico. —De elecciones Barcelona, 10.—Los últimos datos recibidos en este Gobierno civil, confirman que en las pasadas elecciones han sido derrotados los candidatos nacionalistas señores Carner y Cruells, por los distritos de Vendrell y Sabadell, vendiendo, respectivamente, los conservadores señores Alegret y Riera. —Tormenta Barcelona, 10.—Al mediodía descargó sobre esta ciudad una aparatosa tormenta, que duró una hora. Después volvió a lucir un cielo despejado. —Weyler.—Un delegado.—Un timo Barcelona, 10.—En el tren rápido ha regresado a esta ciudad el capitán general señor Weyler, en compañía de su hijo don Valeriano. Recibióle en la estación el jefe de la policía, señor Millán Astray, en representación del gobernador civil, señor Muñoz, y los generales y comisiones de los cuerpos que guarnecen esta capital. En el mismo tren ha llegado también el delegado de los Centros hispano-marroquíes que acompañó a los moros que recientemente visitaron a Barcelona. —Un pobre anciano, jornalero, que llegó hace poco de Buenos Aires fué timado hoy por el procedimiento del cambio. Los timadores le robaron setenta dineros. El anciano presentóse llorando a la policía, y dos agentes de ésta capturaron a los rateros un cuarto de hora después de efectuar el timo. El jornalero reconoció a los autores de la hazaña. —Los triunfantes Barcelona, 10.—De los veintidós diputados elegidos en Cataluña, cuatro son radicales, un carlista y otro liberal. —El resultado de la elección en Sabadell continúa dudoso. El candidato nacionalista, Sr. Cruells, dice que posee un certificado, según el cual ha conseguido la victoria por diez y siete votos. El gobernador civil, señor Muñoz, contestando a las indicaciones de la Prensa, ha manifestado esta tarde a los periodistas, que es ajeno al resultado de dicha elección, y agregó que el jueves decidirá la junta provincial del Censo. —El señor Cambó Barcelona, 10.—Asegúrnse que el can-

De Badajoz

Badajoz, 10.—Hay una gran animación con motivo de la feria que aquí se celebra. La ciudad se halla atestada de forasteros. Una brillante cabalgata, en la que figuraban muchas carrozas alegóricas, recorrió hoy las calles de la población, que estaban ocupadas por un inmenso gentío. Mañana se celebrará en nuestro circo taurino una corrida de toros, con ganado de Parladé, estoqueados por los diestros Machaquito, Pepete y Manolito. —De Pechina Pechina, 10.—En sesión ordinaria celebrada el día 26 de Abril último por el ayuntamiento de Pechina, se verificó el sorteo de los vocales asociados que han de formar en el corriente año la junta municipal, dando el resultado siguiente: Sección 1.ª.—Cinco propietarios: don Miguel Plaza Millán, don Antonio Ruiz López, don Andrés Bernat Castro, don Manuel Pérez Montesinos y don Juan López Rueda. Sección 2.ª.—Dos labradores: don Juan Álvarez López y don Indalecio García Santisteban. Sección 3.ª.—Tres industriales: don Indalecio López Alvarez, don Vidal Ramos Artero y don Francisco Torres Cazorla. Sección 4.ª.—Un propietario forastero: don Rafael Martínez Rodríguez. —De la corte De la corte Madrid, 10.—En el rápido de esta mañana marchó hoy a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Weyler. En la estación del Mediodía le despidieron muchos amigos políticos y militares. —Obras en el Congreso Madrid, 10.—En el palacio del Congreso los diputados han comenzado hoy a realizarse algunas obras de reparación, principalmente en el salón de sesiones, para el solemne acto de la apertura de las Cortes. —Censuras al Gobierno Madrid, 10.—En los círculos políticos de esta corte, censurábase hoy unáni-

De Valencia

Valencia, 10.—La Academia de San Carlos, de esta capital, ha acordado en sesión de hoy regalar a la Exposición de arte musulmán que actualmente se celebra en Munich, un vaciado de una pila oriental. —El alcalde de esta ciudad, señor Ibáñez Rizo, ha telegrafiado a su colega de Barcelona, señor Roig y Bergadà, rogándole que desmienta la noticia que ha circulado referente a haber sido aquí suspendida la semana automovilista anunciada. —De Valladolid Valladolid, 10.—Los alumnos de la Academia de Ingenieros, que llegaron hoy a esta capital, visitaron los establecimientos técnicos de la población. Los oficiales de la garnición de esta capital han organizado un baile en honor de los cadetes, que se celebrará esta noche en el Circolo de Recreo. —De Badajoz Badajoz, 10.—Hay una gran animación con motivo de la feria que aquí se celebra. La ciudad se halla atestada de forasteros. Una brillante cabalgata, en la que figuraban muchas carrozas alegóricas, recorrió hoy las calles de la población, que estaban ocupadas por un inmenso gentío. Mañana se celebrará en nuestro circo taurino una corrida de toros, con ganado de Parladé, estoqueados por los diestros Machaquito, Pepete y Manolito. —De Pechina Pechina, 10.—En sesión ordinaria celebrada el día 26 de Abril último por el ayuntamiento de Pechina, se verificó el sorteo de los vocales asociados que han de formar en el corriente año la junta municipal, dando el resultado siguiente: Sección 1.ª.—Cinco propietarios: don Miguel Plaza Millán, don Antonio Ruiz López, don Andrés Bernat Castro, don Manuel Pérez Montesinos y don Juan López Rueda. Sección 2.ª.—Dos labradores: don Juan Álvarez López y don Indalecio García Santisteban. Sección 3.ª.—Tres industriales: don Indalecio López Alvarez, don Vidal Ramos Artero y don Francisco Torres Cazorla. Sección 4.ª.—Un propietario forastero: don Rafael Martínez Rodríguez. —De la corte De la corte Madrid, 10.—En el rápido de esta mañana marchó hoy a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Weyler. En la estación del Mediodía le despidieron muchos amigos políticos y militares. —Obras en el Congreso Madrid, 10.—En el palacio del Congreso los diputados han comenzado hoy a realizarse algunas obras de reparación, principalmente en el salón de sesiones, para el solemne acto de la apertura de las Cortes. —Censuras al Gobierno Madrid, 10.—En los círculos políticos de esta corte, censurábase hoy unáni-

De Barcelona

Barcelona, 10.—Por haber insertado en sus respectivos periódicos un telegrama de Madrid, atribuyendo al capitán general de Cataluña, señor Weyler, determinados propósitos, hoy han sido procesados los directores de los diarios barceloneses «El Diavio», «La Ven de Catalunya», «Las Noticias» y «La Publicidad», con arreglo a la ley de jurisdicciones. Los periódicos mencionados tienen el mismo corresponsal telegráfico en Madrid. —El obispo de esta diócesis, señor Laguarda, ha continuado hoy la Santa Visita por los pueblos cercanos a esta ciudad, siendo recibido en todos ellos con grandes muestras de respeto y cariño. —Premios a aviadores Barcelona, 10.—El jurado de la fiesta de aviación aquí celebrada, ha otorgado el primer premio al aviador Oleislager, el segundo a Teasers, el tercero a Barryer, el cuarto a Oly y la medalla de honor a René. —Obreros hambrientos Barcelona, 10.—Hoy ha llegado a esta ciudad un grupo de más de sesenta obreros de las minas de Malgrat, declarados en huelga, en el más completo estado de miseria. Los obreros dirigieronse al Gobierno civil, donde inmediatamente les recibió el señor Muñoz, quien, aunque compadecido, hubo de manifestarles que nada podía hacer en su beneficio, pues la autoridad competente para solucionar el conflicto en que estaban, es el alcalde de Malgrat. El gobernador entregó a los huelguistas una cantidad en metálico. —De elecciones Barcelona, 10.—Los últimos datos recibidos en este Gobierno civil, confirman que en las pasadas elecciones han sido derrotados los candidatos nacionalistas señores Carner y Cruells, por los distritos de Vendrell y Sabadell, vendiendo, respectivamente, los conservadores señores Alegret y Riera. —Tormenta Barcelona, 10.—Al mediodía descargó sobre esta ciudad una aparatosa tormenta, que duró una hora. Después volvió a lucir un cielo despejado. —Weyler.—Un delegado.—Un timo Barcelona, 10.—En el tren rápido ha regresado a esta ciudad el capitán general señor Weyler, en compañía de su hijo don Valeriano. Recibióle en la estación el jefe de la policía, señor Millán Astray, en representación del gobernador civil, señor Muñoz, y los generales y comisiones de los cuerpos que guarnecen esta capital. En el mismo tren ha llegado también el delegado de los Centros hispano-marroquíes que acompañó a los moros que recientemente visitaron a Barcelona. —Un pobre anciano, jornalero, que llegó hace poco de Buenos Aires fué timado hoy por el procedimiento del cambio. Los timadores le robaron setenta dineros. El anciano presentóse llorando a la policía, y dos agentes de ésta capturaron a los rateros un cuarto de hora después de efectuar el timo. El jornalero reconoció a los autores de la hazaña. —Los triunfantes Barcelona, 10.—De los veintidós diputados elegidos en Cataluña, cuatro son radicales, un carlista y otro liberal. —El resultado de la elección en Sabadell continúa dudoso. El candidato nacionalista, Sr. Cruells, dice que posee un certificado, según el cual ha conseguido la victoria por diez y siete votos. El gobernador civil, señor Muñoz, contestando a las indicaciones de la Prensa, ha manifestado esta tarde a los periodistas, que es ajeno al resultado de dicha elección, y agregó que el jueves decidirá la junta provincial del Censo. —El señor Cambó Barcelona, 10.—Asegúrnse que el can-

De Badajoz

Badajoz, 10.—Hay una gran animación con motivo de la feria que aquí se celebra. La ciudad se halla atestada de forasteros. Una brillante cabalgata, en la que figuraban muchas carrozas alegóricas, recorrió hoy las calles de la población, que estaban ocupadas por un inmenso gentío. Mañana se celebrará en nuestro circo taurino una corrida de toros, con ganado de Parladé, estoqueados por los diestros Machaquito, Pepete y Manolito. —De Pechina Pechina, 10.—En sesión ordinaria celebrada el día 26 de Abril último por el ayuntamiento de Pechina, se verificó el sorteo de los vocales asociados que han de formar en el corriente año la junta municipal, dando el resultado siguiente: Sección 1.ª.—Cinco propietarios: don Miguel Plaza Millán, don Antonio Ruiz López, don Andrés Bernat Castro, don Manuel Pérez Montesinos y don Juan López Rueda. Sección 2.ª.—Dos labradores: don Juan Álvarez López y don Indalecio García Santisteban. Sección 3.ª.—Tres industriales: don Indalecio López Alvarez, don Vidal Ramos Artero y don Francisco Torres Cazorla. Sección 4.ª.—Un propietario forastero: don Rafael Martínez Rodríguez. —De la corte De la corte Madrid, 10.—En el rápido de esta mañana marchó hoy a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Weyler. En la estación del Mediodía le despidieron muchos amigos políticos y militares. —Obras en el Congreso Madrid, 10.—En el palacio del Congreso los diputados han comenzado hoy a realizarse algunas obras de reparación, principalmente en el salón de sesiones, para el solemne acto de la apertura de las Cortes. —Censuras al Gobierno Madrid, 10.—En los círculos políticos de esta corte, censurábase hoy unáni-

De Valencia

Valencia, 10.—La Academia de San Carlos, de esta capital, ha acordado en sesión de hoy regalar a la Exposición de arte musulmán que actualmente se celebra en Munich, un vaciado de una pila oriental. —El alcalde de esta ciudad, señor Ibáñez Rizo, ha telegrafiado a su colega de Barcelona, señor Roig y Bergadà, rogándole que desmienta la noticia que ha circulado referente a haber sido aquí suspendida la semana automovilista anunciada. —De Valladolid Valladolid, 10.—Los alumnos de la Academia de Ingenieros, que llegaron hoy a esta capital, visitaron los establecimientos técnicos de la población. Los oficiales de la garnición de esta capital han organizado un baile en honor de los cadetes, que se celebrará esta noche en el Circolo de Recreo. —De Badajoz Badajoz, 10.—Hay una gran animación con motivo de la feria que aquí se celebra. La ciudad se halla atestada de forasteros. Una brillante cabalgata, en la que figuraban muchas carrozas alegóricas, recorrió hoy las calles de la población, que estaban ocupadas por un inmenso gentío. Mañana se celebrará en nuestro circo taurino una corrida de toros, con ganado de Parladé, estoqueados por los diestros Machaquito, Pepete y Manolito. —De Pechina Pechina, 10.—En sesión ordinaria celebrada el día 26 de Abril último por el ayuntamiento de Pechina, se verificó el sorteo de los vocales asociados que han de formar en el corriente año la junta municipal, dando el resultado siguiente: Sección 1.ª.—Cinco propietarios: don Miguel Plaza Millán, don Antonio Ruiz López, don Andrés Bernat Castro, don Manuel Pérez Montesinos y don Juan López Rueda. Sección 2.ª.—Dos labradores: don Juan Álvarez López y don Indalecio García Santisteban. Sección 3.ª.—Tres industriales: don Indalecio López Alvarez, don Vidal Ramos Artero y don Francisco Torres Cazorla. Sección 4.ª.—Un propietario forastero: don Rafael Martínez Rodríguez. —De la corte De la corte Madrid, 10.—En el rápido de esta mañana marchó hoy a Barcelona el capitán general de Cataluña, señor Weyler. En la estación del Mediodía le despidieron muchos amigos políticos y militares. —Obras en el Congreso Madrid, 10.—En el palacio del Congreso los diputados han comenzado hoy a realizarse algunas obras de reparación, principalmente en el salón de sesiones, para el solemne acto de la apertura de las Cortes. —Censuras al Gobierno Madrid, 10.—En los círculos políticos de esta corte, censurábase hoy unáni-

De Barcelona

Barcelona, 10.—Por haber insertado en sus respectivos periódicos un telegrama de Madrid, atribuyendo al capitán general de Cataluña, señor Weyler, determinados propósitos, hoy han sido procesados los directores de los diarios barceloneses «El Diavio», «La Ven de Catalunya», «Las Noticias» y «La Publicidad», con arreglo a la ley de jurisdicciones. Los periódicos mencionados tienen el mismo corresponsal telegráfico en Madrid. —El obispo de esta diócesis, señor Laguarda, ha continuado hoy la Santa Visita por los pueblos cercanos a esta ciudad, siendo recibido en todos ellos con grandes muestras de respeto y cariño. —Premios a aviadores Barcelona, 10.—El jurado de la fiesta de aviación aquí celebrada, ha otorgado el primer premio al aviador Oleislager, el segundo a Teasers, el tercero a Barryer, el cuarto a Oly y la medalla de honor a René. —Obreros hambrientos Barcelona, 10.—Hoy ha llegado a esta ciudad un grupo de más de sesenta obreros de las minas de Malgrat, declarados en huelga, en el más completo estado de miseria. Los obreros dirigieronse al Gobierno civil, donde inmediatamente les recibió el señor Muñoz, quien, aunque compadecido, hubo de manifestarles que nada podía hacer en su beneficio, pues la autoridad competente para solucionar el conflicto en que estaban, es el alcalde de Malgrat. El gobernador entregó a los huelguistas una cantidad en metálico. —De elecciones Barcelona, 10.—Los últimos datos recibidos en este Gobierno civil, confirman que en las pasadas elecciones han sido derrotados los candidatos nacionalistas señores Carner y Cruells, por los distritos de Vendrell y Sabadell, vendiendo, respectivamente, los conservadores señores Alegret y Riera. —Tormenta Barcelona, 10.—Al mediodía descargó sobre esta ciudad una aparatosa tormenta, que duró una hora. Después volvió a lucir un cielo despejado. —Weyler.—Un delegado.—Un timo Barcelona, 10.—En el tren rápido ha regresado a esta ciudad el capitán general señor Weyler, en compañía de su hijo don Valeriano. Recibióle en la estación el jefe de la policía, señor Millán Astray, en representación del gobernador civil, señor Muñoz, y los generales y comisiones de los cuerpos que guarnecen esta capital. En el mismo tren ha llegado también el delegado de los Centros hispano-marroquíes que acompañó a los moros que recientemente visitaron a Barcelona. —Un pobre anciano, jornalero, que llegó hace poco de Buenos Aires fué timado hoy por el procedimiento del cambio. Los timadores le robaron setenta dineros. El anciano presentóse llorando a la policía, y dos agentes de ésta capturaron a los rateros un cuarto de hora después de efectuar el timo. El jornalero reconoció a los autores de la hazaña. —Los triunfantes Barcelona, 10.—De los veintidós diputados elegidos en Cataluña, cuatro son radicales, un carlista y otro liberal. —El resultado de la elección en Sabadell continúa dudoso. El candidato nacionalista, Sr. Cruells, dice que posee un certificado, según el cual ha conseguido la victoria por diez y siete votos. El gobernador civil, señor Muñoz, contestando a las indicaciones de la Prensa, ha manifestado esta tarde a los periodistas, que es ajeno al resultado de dicha elección, y agregó que el jueves decidirá la junta provincial del Censo. —El señor Camb



Sección industrial y comercial

MERCADOS ESPAÑOLES En Barcelona

Los precios publicados el día 7 del corriente por La Lonja, han sido:

Cereales
Trigos. Mercado encalmado y precios flojos, pagándose de 27'74 a 28'93; cebada: comarca, de 21 a 21'25; Andalucía, de 21 a 21'25; Rusia, de 20'75 a 21. Todo pesetas los 100 kilos.

Harinas
Mercado encalmado, cotizándose las superiores de fuerza, de 45'67 a 48'87; blancas superiores, de 41'46 a 42'66; superfina, de 40'26 a 40'86. Todo pesetas los 100 kilos.

Acetates
Andaluz corriente, a 108; idem superior, a 110; idem virgen, a 117.

Frutas frescas y otros productos agrícolas
Limones, de 15 a 30 pesetas el millar; manzanas, país, de 4 a 6 pesetas los 10 kilos; tomates Canarias, de 3'00 a 5'00 pesetas los 10 kilos; de Mallorca, a 4 id. id.; guisantes país, de 3 a 3'60 pesetas los 10 kilos; Indians, a 4 id. id.; habas, de 1 a 1'25 pesetas los 10 kilos; naranjas, de 14 a 16 pesetas el millar; alcachofas país, de 2 a 4 pesetas el ciento; patatas nuevas Almería, a 15 pesetas los 100 kilos.

En Almería

Precios del día 10 Alhóndiga

Table with 2 columns: Product name and Price in Pesetas. Includes items like Patatas, Tomates, Guisantes, Habichuelas, etc.

Matadero

Reses mayores, de 1'85 a 1'95 pesetas kilo; menores, de 1'45 a 1'65 idem idem.

Pescadería

Pescadillas, los 11'50 kilos... 7'00
Idem pequeñas, idem idem... 6'00
Bequerón, id. id... 6'00
Sardinas, id. id... 6'00
Calamares id. id... 15'00
Bestinos, idem idem... 3'50

En Sevilla

Mercado del día 8 del corriente:

Acetates

No hubo operaciones.

Cereales
Trigos, de 29'50 a 30 pesetas los 100 kilos; cebadas, de 18'50 a 19; maíz, de 20'50 a 21.
Matadero
Reses mayores, de 1'50 a 1'80 pesetas kilo; idem menores, de 1'25 a 1'40 idem idem.
Harinas
De primera, 38 pesetas los 100 kilos; idem segunda, 36 idem idem; de tercera, 32'50 idem idem.

En Granada

Precios del día 7 del corriente:

Cereales

Trigo, de 52 a 54 reales fanega; cebada a 30 idem idem.

Matadero

Reses mayores, de 1'75 a 1'95 pesetas kilo; borregos, a 1'66 idem idem; cabrito, a 1'80 idem idem.

MOVIMIENTO COMERCIAL

Cabotaje de entrada

Vapor «Cabo Palos», de Barcelona.—1.120 kilos azúcar, a Viuda de Agustín Martínez; 25.078 idem jabón y serrín, a la orden; 93.390 idem harina, a la orden.

De Tarragona.—42.000 kilos cemento y 564 idem avellanas, a la orden.

De Valencia.—21.290 kilos tabaco, a Compañía Arrendataria del mismo.

De Alicante.—18.459 kilos tabaco, a Representante de Tabacos; 6.329 idem hierro, a Juan López; 80 idem hierro forjado, a Rafael Gutiérrez; 7.000 idem vino, a Carretero y García; 5.900 idem vino, a la orden.

De Cartagena.—10.343 idem azufre y esparto obrado, a la orden.

Vapor «Aznalfrache», de Sevilla.—3.400 kilos hierro, a Compañía Singer; 3.553 idem sulfato cobre, a Francisco Cuena; 520 idem papel, a Juan Fernández Murcia; 450 idem loza, a Pedro Escámez; 8.000 idem serrín, a la orden; 5.000 idem harina, a Antonio Criado; 53.750 idem cresolita, a Hijos de Veltón.

De San Sebastián.—660 kilos almídamo, a la orden; 1.380 idem jabón, a la orden.

De Huelva.—3.451 kilos vino, a José Alemán; 2.000 idem madera, a Carretero y García.

De Algeciras.—9.395 kilos corcho, a M. Berjón.

De Málaga.—1.961 kilos vino y licores, a Carretero y García; 793 idem licores, a Juan López; 2.200 idem azúcar, a Orta, Navarro y Compañía.

Cabotaje de salida

Vapor «Aznalfrache»,—105 kilos productos farmacéuticos y 24.900 idem patatas y hortalizas, a Cartagena; 8.840 idem patatas y hortalizas, a Alicante.

Balandra «San José»,—20.500 kilos mineral plomizo, a Cartagena.

Vapor «Marino Chambón», para Gibraltar, con su equipo.
Balandra «San José», para Cartagena, con mineral.
Vapor «Aznalfrache», para Cartagena, con carga general y 14 pasajeros de tránsito.
Balandra «Josefina», para Gibraltar, con lastre.
Balandra «Victoria», para Cartagena, con mineral.
Llegadas.—Mineral, 971.280 kilos; harina, 1.000 idem; carbón vegetal, 7.940 idem; paja, 6.037 idem; corcho, 5.000 idem; serrín, 6.300 idem; madera, 9.650 idem; varios, 3.855 idem. Total, 1.007.386 idem.
Salidas.—Pescado, 3.888 kilos; legumbres, 4.125 idem; patatas, 2.042 idem; serrín, 6.300 idem; arroz, 200 idem; carbón mineral, 12.276 idem; varios, 4.314 idem. Total, 33.145 idem. Total de lo entrado y salido, 1.040.531 kilos.

LIBRAS ESTERLINAS

Cotización en Almería. El 10 de Mayo de 1910.

PAGARON { 26'90 cheque. 26'85 a 8 div

SALVADOR ROMERO Y HERMANOS Banqueros. Paseo del Príncipe, número 10

MOVIMIENTO MARÍTIMO

DÍA 10 Entradas

Vapor español «Cabo Palos», de Cartagena, con carga general, 6 pasajeros de tránsito y 14 para este puerto.

Vapor español «Tintoré», de Orán, con carga general, 3 pasajeros de tránsito y 30 para este puerto.

Vapor español «Velarde», de Melilla, con carga general y 32 pasajeros para este puerto.

Vapor francés «Sofía Hohenberg», de Trieste, con carga general, 170 pasajeros de tránsito y 2 para este puerto.

Vapor inglés «Marino Chambón», de Gibraltar, con su equipo.

Vapor español «Aznalfrache», de Málaga, con carga general, 14 pasajeros de tránsito y 12 para este puerto.

Balandra española «Victoria», de Mazarrón, con mineral.

Despachados

Vapor «Cabo Palos», para Málaga, con carga general y 5 pasajeros de tránsito.

Vapor «Sofía Hohenberg», para Buenos Aires, con carga general y 170 pasajeros de tránsito.

Vapor «Tintoré», para Melilla, con carga general y 3 pasajeros de tránsito.

Vapor «Velarde», para Barcelona, con carga general.

Vapor «Marino Chambón», para Gibraltar, con su equipo.
Balandra «San José», para Cartagena, con mineral.
Vapor «Aznalfrache», para Cartagena, con carga general y 14 pasajeros de tránsito.
Balandra «Josefina», para Gibraltar, con lastre.
Balandra «Victoria», para Cartagena, con mineral.

Grao

saldrá hoy de este puerto, admitiendo carga y pasajeros para Cartagena, Alicante, Valencia, Tarragona y Barcelona. San Felú, Marsella y Génova.
Consignatario: Luis Campos.

Juanita

saldrá hoy de este puerto, admitiendo carga y pasajeros para Cartagena, Alicante, Valencia, Tarragona y Barcelona.
Consignatarios: Romero Hermanos. Girona, 20.

Santa Ana

saldrá de este puerto el día 12 del corriente, admitiendo carga y pasajeros para Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.
Consignatario: Francisco Guerrero.

Alicia

saldrá de este puerto el 16 del corriente, admitiendo carga y pasajeros para Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz.
Consignatario: Luis Campos.

LA BOLSA DE MADRID

Table with 2 columns: Instrument name and Price. Includes items like 4 0/0 Perpetuo interior, 4 00 Pequeños, etc.

NOTICIAS MINERAS

Revista de mercados

Los especuladores ingleses se muestran muy prudentes a causa de la incertidumbre que reina sobre el porvenir político y financiero de Alemania, y esa actitud influye desfavorablemente en la situación del cobre. Muchos operadores que han visto esta situación con intranquilidad han realizado sus posesiones, provocando una baja seria del metal, de los títulos y de las acciones.

El standard se ha sostenido, sin embargo, mucho más firme de lo que se esperaba, pues los consumidores se han dedicado a cubrirse de cobre refinado, de modo que los especuladores han podido volver a provisionarse de standard. Los precios han estado con una tendencia un poco más firme.

La reserva que ha tenido lugar, tanto en la especulación como en el consumo de estaño, han hecho que el mercado de Londres haya estado en manos de los profesionales y de los bajistas, que lograron hacer descender las cotizaciones por las liquidaciones de warrants, pero los alistas realizaron algunas operaciones que reanimaron el mercado, quedando por último bastante estable. La reserva de los acaparadores de los Estrechos y las estadísticas favorables han contribuido en gran parte, sin duda alguna, a esta estabilidad.

El mercado del plomo en Londres sigue tranquilo, pero sostenido. La demanda de los consumidores es buena, pero queda limitada al disponible ó a prontas entregas, lo que da lugar a suponer que los stocks deben estar casi agotados.

Según el Boletín de los señores Barrington & Holt, de Cartagena, como los precios del plomo en Londres sólo han variado una pequeña fracción, el precio local sigue firme a 55 reales por quintal, que al cambio de 26'95 pesetas por libra, equivale a 11.94 libras por tonelada de 2.240 libras, sobre muelle en Cartagena. La plata contenida se paga a 10'50 reales por onza.

Las circunstancias desfavorables del mercado de los metales en general, han influido también sobre el mercado de cinc y los negociantes se han aprovechado para provocar una baja de 7 s. 6 d. El consumo se reserva, esperando una reducción más pronunciada de los precios y una mejor actividad en su tráfico.

Del mercado de la hojalata de Londres, dice el Ironmonger, que aunque la producción es muy elevada, es rápidamente absorbida por el consumo y que los fabricantes están satisfechísimos de la tendencia franca del mercado y de los pronósticos favorables para el porvenir. Se asegura que algunas casas están previstas de órdenes hasta 1912, para ciertas clases de hojalata, y que otras tienen toda su producción colocada hasta fin de año.

La actividad de la demanda parece natural, así como la firmeza de los precios, si se tiene en cuenta el elevado precio del estaño y de las barras de acero.

En Cardiff la situación es francamente satisfactoria, y las expediciones se han elevado durante la semana a 100.000 cajas, de las cuales, 2.200 toneladas han sido enviadas a América. La producción ha aumentado bastante, por haberse puesto en actividad algunas nuevas fábricas.

Observaciones meteorológicas

Las de ayer son las siguientes:

Table with 2 columns: Observation name and Value. Includes items like Temperatura máxima al sol, Humedad absoluta, etc.

CUPON NÚM. 112

que deberá presentarse en la Administración de

LA INDEPENDENCIA

para optar al regalo de

500 PESETAS

que este periódico ofrece a sus lectores, con arreglo a las condiciones en el mismo anunciadas.

LA INDEPENDENCIA

entregará un resguardo, cuyo número estará comprendido entre los del sorteo de la lotería nacional, que ha de servir para adjudicar las expresadas

500 PESETAS

Carpintería granadina

y depósitos de persianas y transparentes de todas clases a precios que no admiten competencia.

En este taller se hacen embalsajes, se reparan y pintan las persianas y toda clase de muebles a precios bastante económicos.

También se hacen y componen medias y calcetines de todas clases, a máquina.

Plaza del Hospital, número 8.

SERVICIO DIRECTO Y SIN ESCALAS ENTRE BARCELONA ALMERIA Y MELILLA POR EL VAPOR... VELARDE... Salidas de Barcelona para Almería, los días 5, 15 y 25. Salidas de Almería para Melilla, los días 8, 18 y 23.

Banco Hipotecario DE ESPAÑA Préstamos al 4'25 por 100 anual. Agentes: Salvador Romero y Hermano. Paseo del Príncipe núm. 10

DIGESTERINA Cuando la digestión es imperfecta se envenena al sistema. La DIGESTERINA impide esto, librándoles uno de esos malestares, procede del Laboratorio donde se prepara la Emulsión de Scott, siendo un preparado tan científico y un remedio tan bueno para su objeto como la Emulsión de Scott.

LA VICTORIA de los medicamentos EMERIN DEL GRIEGO «CURA EN UN SOLO DÍA» Tomando a tiempo Emerin corta el progreso de las enfermedades de la Sangre, anemia, urinarias EN EL PRIMER DÍA. Los Confites Emerin dan a las enfermedades urinarias el estado normal, quitan y calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar; los únicos que curan radicalmente las Estreches, Prostatitis, Clístes, Catarros, Cálculas, Incontinencia de Orina, etc.

Lampara Philips Economía 75%. Supera a todas las demás por su duración. PRECIO EXCEPCIONAL para facilitar su adopción inmediata por todo el mundo. 16 bujías gastando menos que una ordinaria de cinco bujías PTAS. 2.75. 25 bujías (GASTANDO MENOS) 6 1/2 bujías QUE UNA LAMPARA 9 PTAS. 3.25. De venta: Francisco Sánchez García.—ALMERIA «LA INSTALADORA», GLORIETA DE SAN PEDRO, 4.

Solución Benedicto de glicero fosfato de cal con Cresotal. Preparación, la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarró crónicos, infección gripales, enfermedades consuntivas, inapetencias, debilidad general, prostración nerviosa, neurastenia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc.—FRASCO, 2,50 pesetas. Depósito: Farmacia del Dr. Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid, y principales farmacias. Depósitos: En Almería, farmacia, de don Juan Vivas Pérez.—En Berja, A. Espinosa.—En Cuevas de Vera, F. Guervaz y N. de Sola.—En Húncal Overa, G. Jiménez.—En Serón, Luis Sánchez.

En esta Administración se admiten esqueles de defunción y de aniversario hasta las 5 de la mañana.

JOSÉ SALAZAR MENÉNDEZ ALMERIA LONDRES. E. C. Reyes Católicos, 5. 4, Monument Street. Representación general de EL DIA, Seguros marítimos.—Cartagena. GUANO SAN JULIAN, especial para parras.

Balneario de Sierra Alhambilla.-Almería Aguas bicarbonatadas, magnesianas, ligeramente ferruginosas Temperatura: 37°. Temporada oficial: desde el 15 de Abril a 15 de Junio. Estas aguas están indicadas en el Reumatismo en todas sus formas y manifestaciones, en la Gota, Litiasis urica, Anquilosis, Fracturas, Osteitis y Periartritis, en Neurosis, como el histerismo, corea ó mal de San Vito, etc., etc., en la parálisis de causa central periférica, y por último, en las afecciones de la piel, en que predomina el elemento pícor, en las cloroanemias, amenorrea, pleniorrea y todos aquellos casos en que necesitamos la eficacia de sus agentes mineralizadores con los auxilios de su graduada hipotermia. El establecimiento cuenta con departamento hidroterápico y con una Estu-húmeda, tan buena como la primera de España. Médico Director: DON PEDRO TENA. Hay fonda en el Balneario.

LA CASA FRUTERA DE NEW YORK DE José Cantón Artés liquidará, como el año pasado, por cheques, a los quince días de efectuadas las ventas de sus consignaciones de uvas en los mercados americanos, y a las cuatro horas de vender en los mismos mercados, al parralero que lo desee, siendo de cuenta suya el cablegrama necesario. Vende, como lo puede probar con sus cuentas de la pasada campaña, de medio hasta uno y medio pesos más caro, y de diez a quince días antes que ninguna casa frutera, en todos los vapores, y no propaga por consiguiente la putrefacción de las uvas de sus consignaciones, veinte reales y quince céntimos (y más barato aún si posible fuera para este año) y el cinco por ciento sobre la venta. Consulten sus clientes y examinen sus cuentas del pasado año. Esta casa facilita a los señores parraleros para este año, barriles de roble, haya y pino, y paga los portes al parralero que lo necesite, hasta poner los barriles sobre muelles, hasta liquidación de sus correspondientes frutos y facilitará anticipos contra barriles llenos sobre muelle. Se le ruega a los señores parraleros hagan con anticipación los pedidos de los barriles que necesiten para sus uvas que piensen consignar a esta casa. Informará: José Cantón, Martínez Campos, 18, y Pescadores, 28.—Almería

Almacén de Joyería y Relojería A. FEDERICO SIERRA.—Sucesor de Ghiara.—MALAGA Competencia a los almacenes de Madrid y Barcelona. Grandes existencias en relojes de oro. Precios para el detall de algunas clases. Relojes oro 18 quilates para señora. Remonto: aboneta 3 tapas grabadas ó guillochés a Pesetas 45. 8 muy fuertes ó guillochés a 75. 3 grabadas, lisas ó guillochés a 55. oro mate, joyería 5 rosas a 75. 3 a 25 y 30 a 45. Omegas y Longines, áncoras con rosas y brillantes a 125. Relojes oro 18 quilates para caballero. Remontoir áncora sin tapa buenas marcas desde Pesetas 68 a 125. 3 tapas aboneta Vulcam Juvenia a 115. 3 a gran tamaño a 142. 3 a gran tamaño a 142. Repeticiones a cuartos y a minutos desde pesetas 200 a 250. Gran colección en brazaletes, cadenas de reloj para señoras y caballeros, sortijas, alianza y otros artículos, todos en oro sellado de 18 quilates, sin cobrar hechura, a pesetas 3'75, 4'25 y 4'50 el gramo.—Del extranjero, y del país grandes existencias en bisutería de oro, plata y chapados de oro, a precios y condiciones que interesen conocer al platero, relojero y vendedores.—Expediciones a reembolso de 100 pesetas ó remitiendo su importe desde 25 pesetas, haciendo descuentos en facturas importantes. Representante en Almería: Sra. Viuda de Sánchez Navarro.—Joyería.